
Antrag in Leichter Sprache 

Barriere-freies Reisen in Schleswig-Holstein 

 

Viele Menschen machen Urlaub in Schleswig-Holstein.  

Menschen mit und ohne Behinderungen  

sollen sich wohlfühlen. 

Die Urlaubs-Angebote sollen  

für alle gut zugänglich sein.  

Zum Beispiel  

• in Hotels und Restaurants. 

• Am Strand und auf dem Wasser. 

• Bei der Anreise und Abreise. 

Zum Beispiel mit Bus und Bahn. 

Warum sind barriere-freie Angebote wichtig? 

• Damit viele Menschen Urlaub  

in Schleswig-Holstein machen können. 

Das bringt Geld nach Schleswig-Holstein. 

Und ist gut für die Wirtschaft. 

 

• Damit mehr Menschen mit Behinderung  

gut und selbständig reisen können.  

Das ist ein wichtiges Ziel  

der UN-Behinderten-Rechts-Konvention. 

Das Abkommen stärkt die Rechte  

von Menschen mit Behinderungen. 



Die Politiker und Politikerinnen vom Landtag  

schlagen deshalb der Landes-Regierung vor: 

 

• Schleswig-Holstein soll wieder mitmachen  

beim Projekt Reisen für Alle. 

Reisen für Alle ist eine Auszeichnung  

für barrierefreie Orte und Angebote. 

 

• Forscher und Forscherinnen sollen herausfinden:  

Wie wichtig sind barriere-freies Reise-Angebote  

für die Wirtschaft in Schleswig-Holstein? 

Zum Beispiel: Wenn mehr Leute reisen, 

kommt auch mehr Geld nach Schleswig-Holstein.  

 

• Gute Beispiele sollen zeigen, 

welche Vorteile barriere-freie Angebote haben. 

Zum Beispiel: Die Angebote passen auch gut für  

ältere Menschen und Familien mit kleinen Kindern. 

 

• Es soll einen Leitfaden geben, der zeigt: 

Wo und wie lassen sich Hindernisse leicht abbauen? 

 

• Menschen mit Behinderungen können  

im Tourismus auch Beschäftigung finden. 

Zum Beispiel im Hotel oder Restaurant. 

Die Hotels oder Restaurants sollen dann 

Beratung und Unterstützung bekommen.  
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